

Forum

## Auf dem Weg zu einer patientengerechten Versorgung für Menschen mit seltenen Krankheiten in der Schweiz?



Corina Salis Gross, Dr. phil. hist., Geschäftsleiterin des Dachverbandes «ProRaris – Allianz Seltener Krankheiten Schweiz»\*

### I. Seltene Krankheiten – zahlreiche Kranke

Eine Krankheit gilt gemäss internationaler Regelung dann als selten, wenn fünf oder weniger Personen auf 10000 Einwohnerinnen und Einwohner betroffen sind und wenn sie lebensbedrohlich oder chronisch invalidisierend ist. Subtypen von insgesamt häufigen Erkrankungen sind darin nicht eingeschlossen.<sup>1</sup> Heute sind mehr als 7000 seltene Krankheiten bekannt, und...

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

Abonnieren ↗

Kaufen ↗

🔑 Login